

ESPAÑA ECUADOR

19 de septiembre de 2016 | Actualizado: Domingo a las 20:20

redacción médica

POLÍTICA SANITARIA > Medicina

Los sanitarios cobran menos que los funcionarios

El sueldo medio de un trabajador de la sanidad es 2.594,99 euros



Fátima Báñez, ministra de Trabajo y encargada del despacho del Ministerio de Sanidad.



REDACCIÓN

Viernes, 16 de septiembre de 2016, a las 17:45

Los trabajadores sanitarios en España cobran un poco más de la media, pero quedan lejos de los grupos de profesionales mejor pagados. Según los últimos datos publicados por el **Instituto Nacional de Estadística**, el coste salarial medio es de 1.943 euros al mes por trabajador.

En este sentido, **los trabajadores de actividades sanitarias cobran 2.594 euros**, 651 más que la media salarial en España. No obstante quedan muy lejos de los profesionales que más cobran como los profesionales de energía y gas, que ganan 5.136 euros al mes, y los de finanzas y seguros, con un salario de 3.745 euros mensuales.

Los profesionales sanitarios también **quedan por debajo de los trabajadores de la administración pública**. En concreto, cobran 182 euros menos que los funcionarios, cuyo salario mensual se sitúa en los 2.760 euros.

**Sanitaria**^{dos mil}

Copyright © 2004 -